

## Nachlese Frühlingserwachen 2024

Das diesjährige Frühlingserwachen wurde zum Thema "Die Natur liegt uns am Herzen" durchgeführt.

Der Naturschutzverein, das Heimatmuseum, die Bibliothek sowie das Begegnungszentrum Rothrist spannten zusammen und stellten ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine. Beim Drachenäschtl konnten die Besucher\*innen einen "Littering Krimi" begutachten, Blumen aus PET-Flaschen basteln und den grosszügigen Abenteuerspielplatz nutzen. Auch für das leibliche Wohl sorgte der Verein Begegnungszentrum, zum Zmittag gab es Feines vom Grill. Der Naturschutzverein zeigte an seinem Stand Möglichkeiten auf, wie der eigene Garten naturnah gestaltet werden kann und stellte das Projekt NATUR FINDET STADT vor.

Vor der Bibliothek erfuhren Interessierte wie lange, welche Art von Abfall braucht, bis er in der Natur abgebaut ist. Beim anschliessenden Actionbound – der digitalen Schnitzeljagd durch die Bibliothek – konnte wer wollte, sein Wissen rund ums Littering testen. Im Heimatmuseum wurde erklärt, wie man früher das Geschirr vom «Beckflicker» reparieren liess und was aus kaputten Tellern noch gemacht werden kann. Ebenfalls wurde den Besucher\*innen gezeigt, wie man eine Jacke mit Mottenlöchern flickt und tolle Tischdekorationen mit WC-Rollen, PET-Flaschen und alten Büchern kreiert. Auch das Museumscafé hatte geöffnet und verkaufte selbstgebackenen Kuchen. Der Anlass wurde gut besucht und von Jung und Alt geschätzt.

Als besonderes Highlight wurde mit einem feinen Lindendrink auf die frisch gepflanzte Linde auf dem Vorplatz des Museums und der Bibliothek angestossen. Ermöglicht wurde dies durch den Naturschutzverein (als Geschenk der Binding Stiftung für das Projekt NATUR FINDET STADT) sowie der Gemeinde Rothrist.



Weitere Impressionen:





